

**BV-Stv. Josef Eichinger (SP)**

**Liebe Währingerinnen,  
liebe Währinger!**



© privat

### **Währinger Olympiasieger**

Ganz herzlich möchte ich auf diesem Wege Andreas Vevera zu seiner Goldmedaille im Tischtennis bei den Paralympics in China gratulieren. Natürlich gilt meine Gratulation auch allen anderen TeilnehmerInnen, die unser Land in China vertreten haben, zu ihren gebotenen Leistungen.

Andreas Vevera möchte ich besonders hervorheben, da er in unserem schönen Bezirk Währing wohnt und arbeitet. Aus sportlicher Sicht ist er in Niederösterreich beheimatet. Beim BW Weisser Hof (TTC

Spar WTTV) betätigt er sich aktiv im Rollstuhlsport. Nach vielen Einzelerfolgen im Tischtennis hat er sein geplantes Ziel, in dieser Disziplin Olympiasieger zu werden, in China erreicht.

Seit längerer Zeit ist er in der Direktion der Hans-Radl-Schule als Sekretär beschäftigt. Die Hans-Radl-Schule ist eine Volks-, Sonder- und Hauptschule für Kinder mit Behinderung. Die beiden Direktorinnen Brigitte Novacek und Ilse Lauteren, die diese Schule hervorragend leiten, sagten mir in einem Gespräch, wie stolzerfüllt sie sind, dass Andreas Vevera in ihrer Schule arbeitet. Nicht allein weil er Olympiasieger geworden ist, sondern weil er ein Mensch ist, der viel Positives ausstrahlt und dies auch an die Schüler weitergibt. Für viele Schüler gilt er nicht nur als Vorbild, sondern ist ihnen auch ein Freund.

Bei dem feierlichen Empfang, den ihm die Schüler in der Schule unter dem Beisein von

Stadtschulratpräsidentin Dr. Susanne Brandsteidl bereiteten, war deutlich spürbar, wie beliebt er bei den Schülern ist. Der Höhepunkt für mich war die Rede eines autistischen Kindes, welche mich sehr bewegt hat. Hier wurde erneut der hohe Stellenwert Andreas Veveras bei den Schülern deutlich. An dieser Stelle möchte ich noch sagen: „Junger Freund, ich fand deine Rede und wie du sie vorgetragen hast, sehr toll“.

Ich gratuliere Herrn Andreas Vevera noch einmal herzlich zu seiner Goldmedaille und wünsche ihm auf seinem weiteren Lebensweg, dass alle sportlichen Wünsche in Erfüllung gehen. Auch in seinem privaten Leben wünsche ich ihm alles Gute. Ich bin mir sicher, dass er auch weiterhin viel Freude an seiner Arbeit in der Hans-Radl-Schule haben wird.

Andreas Vevera, ich glaube, für viele WähringerInnen sprechen zu können, wenn ich sage, wir sind sehr stolz auf Sie.

*Ihr Josef Eichinger*